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• Bilan de  l’année 
Point sur les projets pédagogiques mis en place : 
 
Projet MOYEN AGE  : nous clôturons ce projet avec la chorale/exposition du 23 juin.  
Les retours que nous avons sont positifs, les enfants toutes classes confondues ont bien investi la sortie du 
château de la roche Guyon. 
 
Point sur les sorties et les modalités d’accompagnement : 
Château  : Bilan positif pour tout le monde. 
Il est regrettable que certaines familles ne jouent pas le jeu des sorties. Il était prévu compte tenu des 
effectifs des classes, accompagnateurs inclus, deux cars, or  avec les effectifs « réels » un seul aurait 
suffit. En effet, certains enfants étaient malades, d’autres ont eu peur de laisser partir leur enfant en sortie 
sans en informer les enseignantes et l’école a ainsi perdu 862 euros, soit le prix d’un car à la journée. 
 
Le spectacle burlesque : Complètement adapté aux enfants succès retentissant. 
 
La bibliothèque de l’espace Boris Vian  : Le partenariat fut plus difficile à mettre en place cette année 
compte tenu de la grossesse de Pauline. Nous avons pu y aller deux fois en fin d’année et ainsi profiter de 
l’exposition sur le moyen âge. Partenariat reconduit l’année prochaine 
 
Nous remercions la commune pour sa subvention (8 500 €) sans laquelle l’école ne serait pas en mesure 
de proposer des projets de cette qualité aux  enfants.  

Projet d’école 
Nous devons cette année refaire notre projet d’école. 
En s’appuyant sur les différentes difficultés rencontrées à l’école  nous avons pointé 3 axes de travail : 

- La culture littéraire 
- La culture scientifique 
- L’ouverture de l’école sur le monde et vers les autres 

 
Nous sommes maintenant dans l’attente de la validation de ce projet qui sera valable pour 5 ans et que l’on 
vous présentera plus en détail au premier Conseil d’Ecole de l’année prochaine. 
 

• Prévisions pour la rentrée prochaine 
 
Une demande d’ouverture de classe a été faite en mars car les effectifs attendus étaient de 162. Au vu de 
ces effectifs, l’ouverture a été refusée. La demande d’ouverture a été renouvelée et nous sommes dans 
l’attente d’une réponse. Cette demande a été appuyée par M. le Maire.  
Une réponse est attendue pour début juillet. 
A ce jour toutes les personnes devant s’inscrire ne ce sont pas encore manifestées. 
Compte tenu  des effectifs  « théoriques » la structure devrait être la suivante : 
Si 5 classes :  PS 33, MS 32, GS 33 PS/MS 7-25  32 PS/GS 15-18 33 

 
Si 6 classes : PS (27) PS (28)  MS (28) MS (29)  GS (25) GS (26) 
 
Indépendamment de tout ceci le mobilier de la classe de Mme Gravez  va être changé et  les peintures 
refaites. De ce fait le mobilier ancien de la classe permettra de meubler la 6ème classe. 

 



• Point sur les rythmes 

Une commission s’est réunie début juin. La proposition faite par la mairie a été retenue par le directeur 

académique. Les horaires seront donc les suivants : 

Lundi 08h30-11h30 / 13h30 – 16h30 

Mardi  08h30-11h30 / 13h30 – 16h30 

Mercredi  08h30-11h30  

Jeudi  08h30-11h30 / 13h30 – 16h30 

Vendredi  08h30-11h30  

Les parents d’élèves s’interrogent : est-ce qu’une prise en charge par la mairie sera possible le mercredi 

midi de 11h30 à 12h30 comme cela avait été mis en place cette année afin de permettre aux familles de 

récupérer leur enfant à 12h30 et non pas obligatoirement après 16heures. La mairie va y réfléchir. 

• RASED 

Il a pris en charge une dizaine d’enfants sur l’année. 

L’année prochaine le réseau devrait être complet. 

Le projet d’achat d’un bilan psychométrique 3-6 ans est en bonne voie grâce à la commune de Porcheville. 

• Fête des écoles 

Nous remercions l’équipe des parents d’élèves pour leur investissement. 

• Elections de parents d’élèves à la rentrée 

Mme Tanguy et Mme Roturier se portent volontaires pour aider à la préparation des élections des 

représentants de parents d’élèves à la rentrée prochaine 

 


